Die Winterzeit beginnt...

...am Sonntag, den 26.10.2014 wird die Uhr von 3:00 Uhr auf 2:00 Uhr um eine Stunde zurückgestellt!

Endlich wieder eine große Uhr

Garagentor zum Zeitmesser umfunktioniert

ES war die Musik, die einmal mehr Menschen zusammengebracht hat. Zum gemeinsamen Spielen in der Nienburger Blues-Rock-Band "CERN" lernte Siegfried Hase vor ein paar Jahren Gerd Hemmer kennen. Damals hatte die Gruppe einen neuen Bassisten gesucht. "Da Gerd Hemmer aber nicht nur musikalisch kreativ ist, sondern auch sehr große Uhren bauen kann, beispielsweise die Nienburger Spargeluhr an der Georgstraße oder die große Taschenuhr am Anfang der Jahnstraße, war auch das für mich sehr interessant", berich-



Bei einem Besuch in Hemmers Werkstatt in Hoyerhagen landete die Aufmerksamkeit schnell auf zwei alten Zeigern einer Turmuhr und auf ein ausgebautes, aber noch funk-Uhr", stand für ihn fest. Für naus", freut sich Hase.



EIN NICHT ALLTÄGLICHES Garagentor - mit funktionierender Uhr

die großen Zeiger brauchtes es schon ein sehr großes Zifferblatt. Das Garagentor bot sich von der Größe her gut dafür an. Die verrosteten Zeiger wurden sandgestrahlt und lackiert. Die römischen Ziffern V bis X - fünf bis zehn also wurden aufs Metall gelasert und auch lackiert. Die Zahlen sind etwa 30 Zentimeter hoch. Die außerhalb des Tores aufgemalten lateinischen Ziffern haben einen Durchmesser von tionierendes Uhrwerk. Da etwa 45 Zentimetern. Die gekam Siegfried Hase die Idee samte Uhr hat eine Diagonale aus den alten Uhrenutensilien von rund 3,80 Metern. "Somit etwas zu kreieren: "Ich baue ist sie wohl einer der größten aus meinem Garagentor eine im Landkreis und darüber hi-

uhr mehr (siehe Kasten). Jetzt brush-Mischtechnik mit auf

Nach einer Recherche von aber hat Erichshagen-Wölpe Wasser basierenden Acryl-La-Pastor Andreas Iber hat der wieder eine große Uhr. Die cken direkt auf das Garagent-Kirchturm in Erichshagen- farbliche Gestaltung für das or gemalt. Nähere Informatio-Wölpe seit 1862 keine Turm- Zifferblatt ist mit einer Air- nen gibt es im Internet.

Schon lange keine Turmuhr mehr

Einst gab es offenbar tatsächlich eine Uhr im Turm der Corvinus-Kirche. 1862, so berichtet es heute Pastor Uhr, um 12 Uhr und um 18 Uhr angeschla-

Andreas Iber, habe der damalige Pastor gen. Die Zahl Sieben stammt von den sieben Herrmann Danert geschrieben, das Aufzie- Bitten des Vaterunser Gebetes. Daher wird hen und Stellen der Turmuhr gehöre zu den dieser Glockenschlag auch Gebetsschlag ge-Aufgaben des Lehrers Ralphs. Allerdings sei nannt. Ausgeführt wird er mit einem Glodie Uhr zu diesem Zeitpunkt defekt gewe- ckenhammer, der von außen auf die Glocke sen. "Wann sie repariert wurde und aus wel- schlägt. Nur Samstagabend um 18 Uhr läutet chem Grund und wann sie später ausgebaut ein zehnminütiges Geläut den Sonntag ein."

Eine schöne Uhr zeigt die Zeit an, eine schöne Frau lässt sie vergessen.

JUWELIER

FRIEDRICH LUDWIG JAHN STR. 1 31582 NIENBURG TEL. 05021 - 912712

... WIR NEHMEN UNS ZEIT FÜR SIE.



Eine Seite. Alle Informationen. Überall.

Mehr Lokales! Mehr Sport! Mehr Leben! Mehr Rubriken!



blickpunkt-nienburg.de Ihre Seite für den Lankreis Nienburg

Samstag, 25. Oktober / Sonntag, 26. Oktober 2014